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議
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え
て

　

今
年
３
月
11
日
に
は
、
東
日
本
大

震
災
か
ら
早
５
年
が
経
過
し
、
友
好

都
市
で
あ
る
宮
城
県
多
賀
城
市
も
復

興
半
ば
、
今
で
も
仮
設
住
宅
で
の
生

活
を
余
儀
な
く
さ
れ
て
い
ま
す
。
ま

だ
ま
だ
課
題
が
山
積
し
て
お
り
、
復

興
が
加
速
す
る
こ
と
を
願
い
、
引
き

続
き
支
援
し
て
ま
い
り
ま
す
。
三
月

定
例
会
の
一
般
質
問
で
は
、
会
派
代

表
質
問
が
全
会
派
７
会
派
、
個
人
質

問
は
10
名
、
合
わ
せ
て
17
名
の
一
般

質
問
が
あ
り
ま
し
た
。
こ
の
質
問
件

数
は
、
他
市
に
比
べ
多
い
ほ
う
で
、

太
宰
府
市
も
課
題
が
山
積
で
す
。
や

は
り
一
番
多
く
の
質
問
は
子
育
て
支

援
問
題
で
し
た
。
各
議
員
か
ら
様
々

な
視
点
で
質
問
が
あ
り
、
太
宰
府
市

と
し
て
も
早
急
の
解
決
に
努
め
て
い

か
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。　
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　平成 27 年６月定例会の市長の施政方針において、中学校完全給食の実現が掲げられたこと
から、同年６月 24 日に「中学校給食調査研究特別委員会」が設置され、これまで計６回に及
ぶ委員会を開催し、併せて近隣３市の行政視察を行いました。
　まず、近隣市の実態把握のためにアンケートを実施しました。その結果、様々な方式がある
ことがわかり、現地視察を行いました。加えて、本市内の児童、保護者、教師、市民の方への
アンケートも必要との意見が多数出ましたので、教育委員会が実施するアンケートの中に特別
委員会で出された項目も含めていただきました。その結果につきましては、平成 28 年５月ま
でに教育委員会から議会に報告される予定です。平成 28 年度も引き続き、太宰府市にとって
よりよい中学校給食の実現に向けて調査研究を行います。

　平成 27 年 6 月定例会において、「太宰府市地域交通問題特別委員会」が設置されました。太宰
府市域における地域交通についての調査研究と、まちづくりの促進を図ることを目的としていま
す。これまで委員会を５回、協議会を１回開催し調査研究を行ってきました。
　「コミュニティバスまほろば号について」「渋滞対策について」「各地域の交通問題（道路改修や
標識等の見直し）について」の３つを議論の柱とし、これまで、主に「コミュニティバスまほろ
ば号について」協議を重ねてまいりました。
　このたび、「コミュニティバスまほろば号について」一定の協議が終わったため、平成 28 年 3
月定例会において特別委員会の中間報告を行いました。
　なお、次回からは「渋滞対策について」調査研究を行っていく予定です。
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